

**Auszug aus der Niederschrift
über die Gemeinderatssitzung des Gemeinderates Leutenbach
vom 30. Mai 2022 im Rathaus Leutenbach**

Am Montag, dem 30.05.2022 fand eine Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Leutenbach im Rathaus Leutenbach statt. Die Tagesordnungspunkte 1 bis 4 fanden jeweils vor Ort statt. Die Ladung zur Sitzung ist form- und fristgerecht ergangen. Zu der Sitzung sind 12 (zu Beginn nur 10) Gemeinderatsmitglieder anwesend und stimmberechtigt.

Der Gemeinderat beschloss daher unter Vorsitz von Erstem Bürgermeister Florian Kraft folgendes:

Besichtigung der Kindertagesstätte (Haus für Kinder St. Jakobus Leutenbach)

Die Leiterin der Kindertagesstätte St. Jakobus Leutenbach, Frau Lydia Heilmann führt das Gremium durch die Räume des Kindergartens und erläutert die bereits erfolgten Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen.

Im Bestandsgebäude wurden die Sanitäreanlagen erweitert und eine behindertengerechte Toilette eingebaut. Die Gruppenräume wurden durch die erforderliche Verlegung der Versorgungsleitungen für den Anbau beeinträchtigt.

Im Osten wurden eine neue Ausgabeküche und ein Bistro angebaut und im Nordwesten wurde das Gebäude um eine weitere Krippengruppe mit Nebenräumen erweitert. Aufgrund der Um- und Anbauten mussten auch die aktuellen Brandschutzaufgaben erfüllt werden.

Im Außenbereich erläutern Frau Heilmann und der Vorsitzende die noch geplanten Arbeiten im Krippengarten und im Eingangsbereich sowie noch nötige Änderungen im Bestandsgarten des Kindergartens. An den Ausgangstüren der Gruppenräume zum Garten sind die bestehenden Glasdächer in schlechtem baulichem Zustand und müssen saniert werden.

Besichtigung des Krämeranwesens (Dorfstr. 16 in Leutenbach)

Das Gremium besichtigte das sogenannte Krämeranwesen in Leutenbach Dorfstraße 16 und nahm den baulichen Zustand der Gebäude zur Kenntnis.

Besichtigung des Friedhofes in Oberehrenbach

Der Gemeinderat der Gemeinde Leutenbach besichtigte am Friedhof Oberehrenbach das neu geschaffene Urnenfeld und sprach sich für eine Gestaltung des Umfeldes einschließlich der angrenzenden Treppenanlage aus. Hierzu sollen entsprechende Angebote von einem Fachbetrieb eingeholt werden.

Die rückseitige Fassade des Leichenhauses wurde besichtigt. Aufgrund der starken Rissbildung soll diese durch einen Fachmann begutachtet werden.

Gestaltung der Kreisstraße FO 14 im Bereich des Anwesens Oberehrenbach 101; Ortseinsicht und Beratung des Entwurfes vom Landkreis Forchheim zur Neugestaltung der Einmündung der gemeindlichen Ortsstraße

Das Gremium besichtigt die Verkehrssituation im Bereich der Kreisstraße und dem Anwesen Oberehrenbach 101.

Der Vorsitzende stellt den vorliegenden Entwurf des Landkreises Forchheim mit einer verbesserten Straßenführung und Aufweitung der Kreisstraße nach Abbruch der Gebäude des Anwesens Oberehrenbach 101 vor.

Der Vorsitzende soll Kontakt mit dem Landkreis Forchheim aufnehmen und Ideen für eine modifizierte Trassenführung einbringen.

Bericht aus der Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Ehrenbürg vom 17.05.2022

Der Vorsitzende berichtet aus der Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Ehrenbürg vom 17.05.2022.

Kindertagesstätte in der Gemeinde Leutenbach; Haus für Kinder St. Jakobus Leutenbach; Sanierung der Glasdächer und der WC-Trennwände; Antrag der Kath. Kirchenstiftung St. Jakobus Leutenbach auf Bezuschussung der notwendigen Maßnahmen

Mit Schreiben vom 20.04.2022 berichtet die Kath. Kirchenstiftung St. Jakobus Leutenbach über dringend erforderliche Baumaßnahmen zur Sanierung der Glasdächer und der WC-Trennwände in der Kindertagesstätte „Haus für Kinder St. Jakobus Leutenbach“ und beantragt eine Bezuschussung in Höhe von 50% der anfallenden Kosten durch die Gemeinde Leutenbach. Die restlichen 50 % werden unter dem Bistum Bamberg und der Kath. Kirchenstiftung St. Jakobus Leutenbach geteilt.

Gemäß Angebot betragen die Kosten für die Sanierung der Glasdächer 12.634,23 € brutto und für die Sanierung der WC-Trennwände 2.726,29 € brutto.

Das Gremium fasst folgenden Beschluss:

Die Gemeinde Leutenbach bezuschusst die Sanierung der Glasdächer und der WC-Trennwände in der Kindertagesstätte „Haus für Kinder St. Jakobus Leutenbach“ mit 50 % der anfallenden Kosten.

AE 12:0

Informationen und Anfragen

- Am Spielplatz Leutenbach wurde die neue Tischtennisplatte aufgestellt. Durch eine Elterninitiative wurde ein Sonnensegel errichtet und 2 Bäume gepflanzt.
- Der Gemeindefeuerwehrtag mit Ehrungen findet bei der FW Ortspitz-Seidmar am 16.06. ab 10 Uhr statt.

V o r s i t z e n d e r :

**Florian Kraft
Erster Bürgermeister**

S c h r i f t f ü h r e r :

**Bernd Gebhard
Verwaltungsfachangestellter**